



Liebe Gemeindemitglieder,
liebe Gottesdienst-Interessierte,

für alle Präsenz-Veranstaltungen unserer Gemeinde, d.h. für alle Gruppen, Kreise in Innenräumen sowie die Gottesdienste **gelten verpflichtend** gemäß des diesbezüglichen Presbyteriums-Beschlusses aus dem August 2021 bis auf weiteres **die folgenden 3G-Regelungen:**

„Eine Teilnahme setzt die Vorlage einer Bescheinigung über eine Impfung oder einen mind. Antigen-Schnelltest oder einen Genesenen-Nachweis voraus.“

Schüler/innen sind (außerhalb der Ferienzeiten) von dieser Nachweispflicht ausgenommen, da sie zweimal in der Woche in der Schule getestet werden.

Wie mittlerweile in allen öffentlichen Innenveranstaltungen müssen auch unsere Küster die o.g. Voraussetzungen am Eingang kurz kontrollieren.

Dafür gibt es innerhalb dieses Rahmens der Coronaschutzverordnung eine Reihe von **Erleichterungen:**

- Auf die Abstände zwischen den Sitzplätzen kann verzichtet werden. Stühle und Reihen in der Kirche sind dennoch mit etwas mehr Abstand versehen als vor Corona.
- In den Innenräumen wird weiterhin beim freien Umhergehen eine medizinische Maske getragen; am Platz, Tisch oder Stehtisch kann die Maske aber abgenommen werden.
- Das Mitsingen im Gottesdienst ist wieder möglich, allerdings muss hierfür die Maske aufgesetzt werden.
- Für das Singen ohne Maske (Mitwirkende oder Chor) ist alternativ zu geimpft oder genesen ein negativer PCR-Test erforderlich.
- Es besteht keine Pflicht zur Rückverfolgung mehr – d.h. die Registrierung am Eingang über die Luca-App oder das Ausfüllen einer Karte entfällt.

- Wer in diesem jetzt weiteren Rahmen dennoch unsicher ist im Blick auf das eigene Gesundheitsrisiko, sollte auch weiterhin zur FFP-2-Maske greifen, die ja einen deutlich höheren Schutz aufweist.
- Unser Presbyterium hat es sich nicht leicht gemacht mit der Entscheidung, die 3G-Regel auch für die Gottesdienste anzuwenden, sich aber letztlich eindeutig dafür ausgesprochen. Denn wir gewinnen durch diesen verbindlichen Rahmen wichtige Momente wieder, die viele von uns lange vermisst haben und die einen Gottesdienst eben auch ausmachen.

Wichtig ist bei alledem, dass die beschriebenen Regeln ja Mindestanforderungen sind.

Wir werden durch diese Pandemie-Zeit auch weiterhin nur mit einem hohen Maß an Verantwortung und Mitdenken für uns selbst und andere kommen – indem wir auf diese Regeln achten und damit Krankheits- oder Quarantäne-Situationen vermeiden.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr

Pfr. Matthias Clever